
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0975/2022

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 23 de septiembre de 2022

**TRAS DENUNCIA CIUDADANA, ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE
SEGURIDAD RESGUARDAN PREDIO DONDE AL PARECER SE ALMACENÓ
UN AUTOMÓVIL CON REPORTE DE ROBO VIGENTE**

- *Tras un despliegue de búsqueda, fue posible dar con el paradero de la unidad.*
- *Los hechos se registraron cuando efectivos de la SS realizaban recorridos de vigilancia.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un predio, donde al parecer fue almacenado un vehículo reportado como robado.

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir y disuadir el hurto de automotores, cuando al circular por calles de la colonia San Martín Tepetlixpan, observaron que un hombre pedía ayuda.

Al establecer contacto con el ciudadano, este refirió ser empleado de una empresa de servicios de geolocalización, por lo que solicitó la colaboración de los uniformados para recuperar una unidad marca Buick Enclave, modelo 2011, que había sido robada. De acuerdo al Sistema de Posicionamiento Global (GPS), se tenía registro de una posible ubicación.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Conforme a protocolo de actuación, los policías estatales implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó sobre la calle Emilio Carranza, en esta misma localidad. En el sitio, visualizaron un predio utilizado como casa habitación, delimitado por una barda perimetral y un zaguán que permanecía abierto; desde el exterior, detectaron un vehículo con características similares a las referidas en el alertamiento.

Tras consultar datos de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que se trataba del mismo. De manera inmediata, los oficiales de la SS acudieron ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, para efectuar la denuncia de hechos correspondiente; en tanto, una patrulla quedó a resguardo del predio.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.